

# Los alumnos de Arquitectura darán clase en la calle para exigir su vuelta al Realejo

Hoy y mañana 'estudiarán' en la Caleta y el viernes irán hasta la sede del Rectorado

REDACCIÓN / GRANADA | ACTUALIZADO 05.05.2010 - 01:00

0 comentarios 3 votos

Los estudiantes de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Granada sacarán hoy las aulas a la calle en protesta por los ocho años que llevan esperando a que culminen las obras en la sede original de la escuela, ubicada en el Campo del Príncipe de la capital granadina.

Unas obras que se prometieron en su día temporales tras un proyecto minucioso de arreglo y rehabilitación del inmueble histórico pero que se han convertido en una pesadilla para los alumnos y profesores, que tienen que estar desde hace ocho años en las instalaciones de la antigua Facultad de Informática (que a su vez fue un antiguo instituto), que no cuentan con el espacio y las necesidades que requiere el aprendizaje de esta titulación.

De hecho, hay clases en las que los alumnos tienen que estar incluso en el suelo por falta de espacio y el nivel de matriculación existente en esta titulación superior es cada vez mayor.

"Tras pagar una media de 1.200 euros de matrícula nos vemos en una situación de falta de espacio, incluso en algunas asignaturas, los alumnos se ven obligados a sentarse en el suelo", señaló ayer en un comunicado la Delegación de Estudiantes de Arquitectura.

Así, los alumnos pretenden ocupar hoy y mañana la plaza de la Caleta con sillas, pizarras, mesas de dibujo y cientos de alumnos y profesores dando clase. Para el viernes tienen previsto secundar una manifestación que partirá desde la escuela hasta el Rectorado de la Universidad de Granada.

Un problema con el proyecto paralizó las obras hace años y aún siguen sin terminarse.

Además, los alumnos aprovecharán su protesta para seguir con las reivindicaciones sobre la adaptación al Plan Bolonia y que la carrera cuente con los créditos y el reconocimiento que demandan. Un hecho que les ha llevado a ser de las titulaciones más reivindicativas en la adaptación.

0 comentarios 3 votos

## 0 COMENTARIOS

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las [cláusulas de privacidad](#)

**ENVIAR COMENTARIOS**



Hace unos días ya se echaron a la calle para protestar.



Pie de foto

## Moneo diseña una estación mirador para el AVE en un entorno de espacios abiertos

El arquitecto presentó su anteproyecto, donde se esboza una estructura de doble planta, cuya parte soterrada libera miles de metros para plazas y jardines

El arquitecto, sorprendido en medio de la refriega política

21 comentarios



[Ver todos los comentarios](#)

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

GALERÍA GRÁFICA



## El árabe como segundo idioma en el instituto Albaicín

Alumnos de primero y segundo de ESO del instituto Albaicín, junto a su profesora de Árabe, Amparo Muñoz, en una de las clases de esta semana. / Fotos: Pepe Villoslada.

GALERÍA GRÁFICA

